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質問 学校教育関係の支援策は   

町▶ 長期的な計画を策定している   
質問 利便性のある公共交通の構築は   
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町▶保護者負担軽減や相談体制の充実を検討   
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学校単位の児童クラブ運営を民間委託し一
本化する考えは 。 

〔こども未来課長〕
民間委託は現時点では考えていないが、事
務負担を軽減する支援体制を今後検討した
い。     

不登校の児童生徒への対応は。

〔教育長〕
様々な要因が重なり合って不登校が生じて
いる。学校では保護者、作業療法士、ソー
シャルワーカー等と連携・協力し相談体制
の充実を図り、校内フリースクールを活用
した丁寧な関わりをしている。

町民バスの乗り継ぎ負担軽減は。

〔ふるさと定住課長〕
一日何度利用しても同額料金の乗車券を導
入したいと考えている。
   
公共交通の近隣市町村との連携は。 

〔町長〕
広域連携推進検討会で、北那須地域におけ
る連携を推進している。西郷村、白河市方
面の乗り入れも今後検討したい。  
   
高齢者への福祉タクシー券交付条件の緩和
は。
     〔保健福祉課長〕
現在は高齢者のみの世帯が交付対象。交付枠
の拡充など真に必要とされる方が利用できる
よう、制度の改正が必要と考える。

民間の子ども食堂や学習支援団体を活用す
る考えは。     
    〔教育長〕
子供の居場所づくりは大切で、支援の活用
は検討している。

タブレットの使用で、保護者負担やネット
トラブル等の問題は。

〔学校教育課長〕
家庭にWi-Fi環境がなくても使用できるが、
適切な使用とWi-Fiがある家庭には確実な接
続をお願いしている。

次期公共交通長期計画に、今までの問題を
どう反映させるのか。    

〔ふるさと定住課長〕
利用者アンケートで得た問題点を整理し、問
題の解決方法や実行可能な施策を検討し、出
来る限り計画に反映させていく。計画につい 
ては、パブリックコメントを実施する。

放課後児童クラブ（たんぽぽクラブ）

各常任委員会の　　　　　を行いました。
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